

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dalam uraian data dan analisis data tentang kerjasama guru bimbingan dan konseling dengan wali kelas dalam pelaksanaan layanan bimbingan dan konseling di SMAN 12 Banjarmasin, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Bentuk kerjasama guru Bimbingan dan Konseling dengan wali kelas dalam pelaksanaan layanan bimbingan dan konseling ada 3 yakni penanganan siswa bermasalah, pemberian motivasi, alih tangan kasus. Layanan yang diberikan guru Bimbingan dan Konseling dalam pelaksanaan kerjasama dengan wali kelas adalah layanan konseling individual, bimbingan kelompok, dan konseling kelompok. Adapun pihak yang bertanggungjawab dalam menangani masalah siswa yaitu: masalah ringan oleh semua guru, masalah sedang oleh guru BK dan masalah berat ditangani oleh pihak yang lebih kompeten (alih tangan kasus).
2. Adapun faktor pendukung dan faktor penghambat kerjasama antara guru Bimbingan dan Konseling dengan wali kelas dalam pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling. Faktor pendukung terdapat pada guru Bimbingan dan Konseling, wali kelas, peserta didik, sarana dan prasarana, dan waktu yang tersedia. Faktor penghambat dalam

kerjasama antara guru Bimbingan dan Konseling dengan wali kelas adalah kurangnya motivasi dari diri peserta didik untuk memanfaatkan layanan Bimbingan dan Konseling disekolah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, peneliti mengajukan saran sebagai berikut:

1. Guru Bimbingan dan Konseling dengan wali kelas hendaknya membuat program dalam kegiatan kerjasama tersebut agar kegiatan lebih terorganisir.
2. Peneliti selanjutnya dapat, mengingat berbagai keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, kiranya perlu dilakukan penelitian sejenis yang lebih mendalam dengan tempat dan karakteristik yang berbeda dengan pengolahan waktu yang lebih baik.
3. Kepada guru Bimbingan dan Konseling dengan wali kelas dapat media pendukung lain untuk lebih meningkatkan motivasi siswa agar lebih tertarik untuk memanfaatkan layanan bimbingan dan konseling disekolah.